



地域を育み、大陸をつなぐ

BUILDING COMMUNITIES –
BRIDGING CONTINENTS

国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ.....

SUITA ESAKA ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場 / 新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日 / 毎週火曜日 12:30~13:30
会長:水谷善博 幹事:延秀恵 会報委員長:内田正

2010年7月13日 第959回例会(第958号)

○○ 本日の例会 ○○

今週の歌 「日も風も星も」

卓話 「一年を振り返って」

渡辺忠雄 直前会長

西本健二 直前幹事

○○ 次回例会のお知らせ(7月20日) ○○

卓話 「理論言語学研究の

過去・現在・未来」

2010 - 11年度国際親善奨学生

依田悠介君

前回〔7月6日〕例会記録

来客

池田陽子さん(吹田RAC)

会長の時間

水谷会長

皆様こんにちは。先ほど新年度の初理事会を終えることが出来ました。

本日のお客様は、吹田RACの新会長池田陽子様です。7月31日、8月1日実施の吹田まつりのバザー商品提供依頼のPRを兼ねお越しになっています。先輩RACとして関大RACのことで、お世話を下さっていることを聞きました。今後共、私達の援助にも力を貸し下さい。お願ひ申し上げます。

渡辺会長、西本幹事1年間ご苦労様でした。関西大学RAC認証状伝達式典、当クラブ20周年記念式典それにIM2組の数クラブの周年式典にと多くの行事に参加いただき、本当に疲れ様でした。改めて御礼申し上げます。新年度会長を仰せつかり、身

出席報告

田畠委員長

【7月6日】

在籍会員 42名(内出席規定適用免除者 10名)

出席会員 36名(内出席規定適用免除者 6名)

ホームクラブ出席率 94.74%

6月15日のMUを含む出席率 95.00%

の引き締まる思いでいます。理事役員の皆様、会員の皆様のご協力を心からお願い申し上げます。



私達は他人(ひと)を思いやり 奉仕の理想のもと 地域社会へ貢献するよう 努めます

言行はこれに照らしてから

四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

幹事報告

渡辺直前会長、西本直前幹事に感謝状と記念品を贈呈します。

金馬会員にR Iより、ポール・ハリス・フェローの認証品が届きました。

吹田R A Cより、吹田まつりにおけるバザー商品提供のお願いにお見えです。

商品受付は、7月13日(火)、7月20日(火)です。ご協力よろしくお願ひします。

田口会員の近況報告

6月25日電話にて奥様にお尋ねしましたところ、腹部大動脈瘤切除の手術をされ入院中とのことでした。後日再度経過をお尋ねいたします。

大枝印刷株式会社様より、新年度の週報ファイルをご寄付戴きました。

新年度上半期会費の請求書をBOXに配付しました。友好クラブ支援金(5,000円)およびボリオ・プラス寄付金(3,000円)合計8,000円を来週より集めます。

辯天宗冥應寺夏祭奉納花火大会(8月8日)観覧券ご入用の方は幹事まで。(4名様先着順)

ニコニコ箱

東会員 水谷会長、延幹事よろしくお願ひします。

延会員 1年間どうぞよろしくお願ひ致します。

榎谷会員 水谷会長、延幹事よろしくお願ひします。

橋本会員 S A A本年度1年間宜しくお願ひします。

速見会員 水谷会長始め役員の方々よろしくお願ひいたします。

加藤会員 水谷会長、延幹事1年間宜しくお願ひします。それと妻の誕生日と結婚記念日にお祝いを頂きました。ありがとうございます。

木元会員 渡辺直前会長、西本直前幹事、1年間お疲れ様でした。水谷会長、延幹事本年宜しくお願ひします。

北山会員 水谷会長、延幹事本年宜しくお願ひします。

米谷会員 渡辺直前会長の1年間のご苦労とご努力に感謝し、水谷会長のご就任を祝し更なるご健康とご活躍を期待致します。

水谷会員 渡辺直前会長、西本直前幹事、1年間お疲れ様でした。

西上会員 渡辺直前会長・理事の皆様お疲れ

延幹事

様でした。新年度水谷会長・理事の皆様1年宜しくお願ひします。

西本会員 新役員の皆様、1年間よろしくお願ひします。

西山会員 新役員の皆様、1年間よろしくお願ひします。

大森会員 水谷会長、延幹事さん他よろしくお願ひします。

大井会員 前年度会長渡辺さん、幹事西本さんごくろうさん! 今年度会長水谷さん、幹事延さんよろしく。

庄瀬会員 渡辺直前会長、西本直前幹事お疲れ様でした。水谷会長、延幹事本年度よろしくお願ひします。

杉本会員 水谷会長、延幹事、役員のみなさん1年間よろしく。

田中(弘)会員 本年もよろしくお願ひします。

田中(茂)会員 水谷会長、がんばって下さい。

寺井会員 水谷会長、延幹事1年間頑張って下さい。

和田会員 本年度もよろしく。

渡辺会員 水谷会長、延幹事1年間よろしく。

山崎会員 水谷会長、延幹事1年間ガンバッテ下さい。

八橋会員 水谷会長、延幹事役員の方々1年間よろしく。

本日分 172,000円

7月お誕生日

17日 栢本淑子会員

18日 大森洋子会員

22日 東秀夫会員

7月ご夫人お誕生日

1日 加藤純子様

21日 橋本嘉代子様

24日 金馬妙様

7月結婚記念日

7日 加藤正樹会員

20日 榎谷信彰会員

22日 新井性哲会員

30日 小笠原史朗会員

バザー商品提供のお願いと昨年度のご報告
吹田R A C会長 池 田 陽 子 様



いつも大変お世話になっております。吹田R A C会長の池田です。

毎年、バザーへの商品をご提供いただきまして誠にありがとうございます。昨年度の収益金は、吹田自然観察会主催「どんぐりまつり」および、インドの小学校「ニランジャナスクール」への支援費用として活用させていただきました。

お蔭様で充実した奉仕プロジェクトを実行することができました。感謝申し上げます。

今年度も、吹田R A Cではチャリティーバザーを開催する運びとなりました。日時は7月31日(土)、場所は江坂公園です。本日は、吹田江坂R Cの皆様に商品ご提供のお願いに参らせていただきました。

7月13日、20日の例会前に、商品を回収させていただきます。

ご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

会員増強特別委員会 新 井 副委員長

次回、7月13日の例会終了の後、事務局にて“会員増強特別委員会”が行なわれます。メンバーは、水谷会長、渡辺直前会長、西本直前幹事、庄瀬会員、小笠原会員、北山(雅)会員、橋本会員、成松会員、加藤会員、山崎会員、木元会員、八橋委員長、そして私、新井でございます。よろしくお願ひ致します。

奉仕活動委員会 大 井 委員長

豊津西地区青少年対策委員会主催で「クリーン・エサカ」が開催されます。

日 時：7月11日(日) 午前10時

集合場所：豊津公園
是非ご出席下さい。

卓 話

「新年度挨拶」 水 谷 善 博 会 長
新年度会長を仰せつかり、身の引き締まる思いであります。21代目会長として、歴代の会長の方々の功績に恥じぬよう「粉骨碎身」の覚悟をもって重責を果たして行きたいと思っていますので、役員理事の方々及び全会員の皆様の絶大なるご支援、ご協力ををお願い申し上げます。

1990年代のバブル崩壊後の経済不況がいまだ続いている、世界中のロータリークラブの会員の減少が続いております。当クラブも会員の老齢化と会員増強による若返りが大きなテーマになります。

今年度R I会長、レイ・クリンギンスミス氏のテーマは『地域を育み、大陸をつなぐ』です。これはロータリアン以外の人々にロータリーの目的を説明すること、ロータリアンにロータリーの原則の重要性を再認識するため、的確に言い表す語句として決められました。

当地区松本新太郎ガバナーは『ロータリークラブについてもう一度考えてみませんか』をテーマに、会員減少とマンネリ防止につとめる努力をして、もう一度原点を見直そうと決められました。

当クラブの方針は、地域で一段と存在感のあるクラブを目指し、明るく、楽しい、活気あるクラブ、風格あるクラブになるよう各委員会活動を努めたい。

(1)クラブ運営委員会について

明るく、楽しいクラブづくり、同好会活動を活発化したい。

(2)奉仕活動委員会について

小学校の出前授業を継続し、子供の将来の夢の実現に協力したい。

関西大学R A Cの活動が立派に行なえるよう、会員全員で支援したい。

寄付については、ポリオ・プラス¥3,000、ロータリー財団U\$130、米山奨学会¥20,000、ご協力お願いします。

(3)広報委員会について

会員増強には、職業分類未充填の中より、今年度は純増2名を目標に、62.3歳の会員平均年齢を若返らせるよう、若い元気な方を迎えていきたい。

(4)友好クラブ委員会について

台北龍門R Cとの友好提携を継続し、共同で世界社会奉仕を行ないたい。

会員皆様の絶大なるご支援、ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

「新任ご挨拶」 延 秀 恵 幹事
とうとう新年度がスタートしました。きっと冷汗
だらけの1年となるだろうなあと思っています。

4月24日の地区協議会の折に、井上パストガバナーが、ロータリーは本来会員により運営されるもので外国では各クラブに事務局はなく、全て会員がやっているが、日本のロータリアンは、事務局がある分幸せですヨ!!と言つておられたが、それを聞いた時「ええっ！事務局濱谷さんがいなければどうなるの?!」とぞつとして、その時点で既に冷汗がどつと出たものです。

本年度R Iテーマは、“Building Communities Bridging Continents”「地域を育み、大陸をつなぐ」
今のグローバルにエコを追求している時代らしい
テーマだな！というのが第一印象です。

又、次年度地区方針が「ロータリークラブについて、もう一度考えてみませんか」ですが、幹事なので、嫌でも考えねばならず、考えた答が1年先に良いものであって欲しいなと思っています。

ところで、21世紀になってからの年月を振り返ると、世の中も大きく、大きく変わり、私自身、プライベートでも、次から次へと変化がありました。それぞれの時点では涙も流しましたが、“人は悲しみの数だけ強くなれる”という言葉は本当なんだなあと思える年齢になりました。きっとロータリーも、今の時代のニーズとその時代の中心となって牽引する人達にあわせ、もっともっと変わらざるを得ないと思っています。どうぞ若手の新会員の皆様も、その柔軟な考え方で、でも温故知新の気持ちを持って、会の為に良いと思われることは、新しいアイディアを出していただければいかがでしょうか？ 私、15年になりますが、不勉強で知らないことだらけですが、とにかく水谷会長の方針にのっとり、会長をサポートしながら、1年間幹事を務めますので、会員の皆様のご協力、ご支援を切にお願い致します。

2010年7月1日

クラブ会長・会員各位

2010~2011年度

ガバナー 松 本 新太郎

新年度の幕開けに際して

前略 いよいよロータリーの新しい年度、2010 - 2011年度が始まりました。皆様それぞれに新しいポジションで、来るべき1年にどんな奉仕ができるのか、そしてまたどのような成長の機会が得られるのかなど、期待に胸をふくらませておられることと思います。

さて、今年度のR Iテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」や、当地区のテーマ「ロータリークラブについてもう一度考えてみませんか」につきましては、3月のP E T S（会長エレクト研修セミナー）や4月の地区協議会などで皆様にご説明してまいりました。そして今、これらのテーマに基づく活動を実践していただく時期に入ったわけであります。

ただ、今年1月の国際協議会でR Iテーマが発表された以降も、レイ・クリンギンスミス会長の熱い思いは進化を続けています。R Iのビジョンとして「より大きく、豊かで、大胆に（Bigger, Better and Bolder）」を打ち出されたほか、「クラブのサポートと強化」「人道的奉仕の重点化と増加」「公共イメージと認知度の向上」の3本柱からなるR I「長期計画（Strategic Plan）」も提唱されました。

さらに4月に開催されたR Iの規定審議会では、これまでの4大奉仕に「新世代」が加わるなど、重要な決議が数多く採択されました。また2013 - 2014年度からの完全実施に向けて、パイロット地区で「未来の夢計画」が動き始めるなど、ロータリーをめぐる環境は目まぐるしく変化を続けています。

こうした状況を鑑みますと、これまで皆様にお伝えしてきた情報のみではまだ十分とは言えず私自身、今後より一層の発信を心がけてまいりたいと考えております。地区のホームページやガバナー月信、そしてクラブ公式訪問などを通じて、より鮮度の高い情報を地区内の皆様にお届けしていくことができればと思います。

つきましては皆様方におかれましても、例えば「地区協議会で学んだことが今年度のすべて」とばかりにその後の情報収集をあちこちにされることなく、常に最新の動きに敏感であり続けていただきまことを念願いたします。皆様にとりましてこの一年が、より充実したものになりますよう、ご理解とご協力を改めてお願い申し上げます。 草々

